



HAD50, Hamburg Alstertal Diplom 50 Jahre E13

Ausschreibung deutsch

Anlässlich seines 50-jährigen Bestehens verleiht der Deutsche Amateur-Radio-Club, Ortsverband Hamburg-Alstertal, DOK E13, dieses Diplom als Anerkennung für nachgewiesene Verbindungen nach dem 1.1.2019 mit Amateurfunkstationen des Ortsverbandes E13.

Für das Grunddiplom müssen 50 Punkte durch Verbindungen mit Mitgliedern des herausgebenden Ortsverbandes E13 nachgewiesen werden. Es zählen alle Verbindungen ab dem 01.01.2019. Jedes Rufzeichen wird nur einmal gewertet.

- Für das Silberdiplom müssen 75 Punkte,
- und für das Gold-Diplom 100 Punkte erreicht werden.
- Jede der Clubstationen aus E13 zählt 3 Punkte.
- Jede Ausbildungsstation aus E13 zählt 5 Punkte.
- Je eine Club- und eine Ausbildungsstation sind obligatorisch.
- Jedes E13 Mitglied zählt 2 Punkte.
- Bei uns ausgebildete Newcomer zählen jedoch ab Lizenzerteilung ein Jahr lang 5 Punkte.

Eine Aufstellung der gültigen Club- und Ausbildungsstationen ist hier zu finden:

Link: www.df3xz.de/HAD50.pdf

Auf Wunsch und bei entsprechendem Nachweis kann das Diplom auch für Verbindungen auf einem Band oder in einer Betriebsart beantragt werden.

Das Diplom kostet 5 Euro. Es wird als PDF-Datei per E-Mail geliefert.

Der Diplomantrag kann mit GCR-Liste an folgende E-Mail Adresse geschickt werden:

HAD50@df3xz.de

Oder

Der Diplomantrag wird mit GCR-Liste und der Gebühr an folgende Anschrift geschickt:

Ehrhart Siedowski (DF3XZ)
Hermann-Löns-Weg 17,
D-22335 Hamburg
E-Mail: HAD50@df3xz.de

Die Diplomgebühr kann auf folgendes Konto überwiesen werden:

IBAN: DE35 5005 0201 1252 3691 30
BIC: HELADEF1822

Oder via PayPal: PayPal.Me/Watt32

Viel Erfolg!



HAD50, Hamburg Alstertal Diplom 50 Jahre E13

Valid E13 callsigns and stations:

Stand 09.07.2018

Clubstations	3 points until
DF0HAM	
DF0NDR	
DF0RWE	
DK0HAT	
DK0NDR	
DK1F	
DL0AGC	
DL0AT	
DL0HEW	
DL0MFH	
DL0NDR	

Trainee stations	5 points until
DN1DHX	
DN1HAT	
DN1IO	
DN2EH	
DN2HAT	
DN2OZ	
DN2YF	
DN3AT	
DN3HAT	
DN3HL	
DN3XZ	
DN4CC	
DN4FL	
DN4RAM	
DN5HAT	
DN5XH	
DN6AT	
DN6HAT	
DN7HBD	
DN7ZAV	
DN7ZTM	

Newcomer	5 points until
DB4CS	05.2019
DC4MS	05.2019
DC9BI	05.2019
DG2JB	07.2019
DH1HS	05.2019
DL3ABY	05.2019
DL7HB	07.2019
DL9LC	05.2019
DM3US	07.2019

Alle anderen E13-Mitglieder zählen einmal je 2 Punkte.
All other E13 members score 2 points once.



HAD50, Hamburg Alstertal Diplom 50 Jahre E13

English

On the occasion of the 50th anniversary of the local German Amateur-Radio-Club (DARC) group Hamburg-Alstertal, DOK E13, the group issues this award as recognition for proven radio contacts after the 1st of January 2019 with amateur radio stations of the DARC DOK E13.

All connections count from January first .2019.
Each call counts only once.

- For the basic Award 50 points by connections with members of the publishing local group E13 must be proven.
- The award is also available in silver (75 points needed)
- and Gold (100 points needed).
- Each of the clubstations counts 3 points.
- Each of the E13 trainee stations counts 5 points.
- Each member of E13 counts 2 points.
- Newcomers trained by us count 5 points for one year from the granting of their license.

One of the clubstations and one of the trainee stations of the local group E13 are mandatory.

A list of the valid E13 clubstations and trainee stations can be found here: : HAD50@df3xz.de

The award can also be requested for connections on a single band or in a special mode of operation.

The fee is 5 Euro. The award will be delivered via email as PDF-file.

Please use the email address HAD50@df3xz.de for your request together with the GCR-list.

Alternatively you can send the award request and the GCR-list together with the 5 Euro fee via normal mail to the following address:

Ehrhart Siedowski (DF3XZ)
Hermann-Löns-Weg 17
D-22335 Hamburg
E-Mail: HAD50@df3xz.de

For the award fee you can use the following bank account:

IBAN: DE35 5005 0201 1252 3691 30

BIC: HELADEF1822

Or via PayPal: PayPal.Me/Watt32

We wish good luck!